



▲仲良くボールを追いかける子どもたち

問3. ずばり、フットサルの魅力とは？

◆吉澤さん

フットサルは「靴」と「ボール」さえあれば、誰でも気軽に楽しむことができるスポーツです。試合中の接触は禁止されており、経験や年齢、性別を問わず、誰でも安心して参加することができます。この少年団でも、小学1年生から6年生までの子どもたちが活動していますが、みんな学年や性別を感ぜさせないくらい仲良しです。どんな人とても楽しむことができるのが、一番の魅力だと思います。

問4. この少年団に入団したのはいつですか？

◆松谷さん

小学3年生の頃に入団しました。幼い頃からサッカーが大好きで、日本代表のサッカー選手になるのが夢です！

◆新山さん

サッカーが好きな友達に誘われて、私も小学3年生の頃に入団しました。私のお兄ちゃんはサッカーが上手で、憧れていたのもあります。これからもたくさん練習して、もっと上手になりたいです！

問5. 練習で心がけていることは何ですか？

◆松谷さん

負けない気持ちを持つことと、人を言葉で傷つけないように気を付けています。

パスやドリブルが難しく大変ですが、上手くできた時はすごく嬉しいです！

◆新山さん

みんなで協力し合いながら、間に積極的にパスを回すことを心がけています。

また、試合中は走りっぱなしで体力を使いますが、倒れたりケガをしないように気をつけています。



▲ボールを取り合う松谷さん(左)と新山さん(右)

問6. 少年団での活動を通して、嬉しかったことは何ですか？

◆松谷さん

僕はサッカーが苦手で、この少年団に入るかどうか迷っていました。けれど、練習していくうちに難しかったシュートをどんどん決められるようになり、楽しくて、サッカーが大好きになりました。今はこの少年団に入って本当に良かったと思っています。

◆新山さん

入団したての頃は体力がなくて大変でしたが、先輩たちが優しく教えてくれたおかげで、かなり上達することができました。

試合に勝った時だけでなく、学校の体育の授業でサッカーをする時も、友達や先生に「上手だね」とほめてもらえるので嬉しいです！

問7. 最後となりますが、福島町の皆さんに一言お願いします！

◆吉澤さん

これまで入団した子どもたちの中には、未経験の状態から入団し、中学・高校でもサッカーを続けた結果、大きな大会に出て活躍した子もいます。

基礎的な部分から練習しますので、スポーツに自信がなくても大丈夫！遊びの要素も取り入れて、サッカーをもっと好きになれるよう工夫しながら子どもたちへ教えています。

「やってみたい」という気持ちが少しでもあれば大歓迎ですので、是非一緒にサッカーを楽しみましょう！

◆松谷さん、新山さん

サッカーやフットサルは、簡単でも楽しいスポーツです。もっとくさんの人に楽しさを知ってもらい、少年団にも積極的に入団して欲しいです！



▲練習試合はボールの取り合いで大接戦